



IPB University
— Bogor Indonesia —

IPB Today

Volume 554 Tahun 2021



IPB University Beri Anugerah Dr (HC) Bidang Pengelolaan SDA dan Lingkungan kepada Doni Monardo

Setelah sempat tertunda selama empat bulan, hari ini (27/03) Letjen TNI Doni Monardo melakukan Sidang Terbuka dan Penganugerahan Gelar Doktor Kehormatan (Honoris Causa) bidang Pengelolaan Sumberdaya Alam dan Lingkungan yang diberikan oleh IPB University di Gedung Grha Widya Wisuda (GWW), Kampus IPB Dramaga Bogor. Sebelumnya, pada tanggal 20 Oktober 2020, Rapat Pleno Senat Akademik IPB University menyetujui pemberian gelar Doktor Kehormatan kepada Letjen TNI Doni Monardo.

[Baca Selengkapnya >](#)

10 Program Studi di IPB University dengan Daya Tampung Terbanyak

IPB University tahun ini membuka pendaftaran calon mahasiswa baru (camaba) untuk 39 program studi. Total daya tampung yang disiapkan IPB University untuk camaba tahun ini sebesar 4250 kursi. Berikut 10 program studi dengan daya tampung terbanyak pada tahun 2021 di IPB University total dari semua jalur masuk:

[Baca Selengkapnya >](#)



Penanggung Jawab: Yatri Indah Kusumastuti **Pimpinan Redaksi:** Siti Nuryati **Redaktur Pelaksana:** Rio Fatahillah CP
Editor: Siti Zulaedah, Rosyid Amrulloh **Reporter:** Dedeh H, Awaluddin, Rizki Mahaputra **Fotografer:** Cecep AW, Bambang A, Rifqi Wahyudi **Layout:** Dimas R **Alamat Redaksi:** Biro Komunikasi IPB Gd. Andi Hakim Nasoetion, Rektorat Lt. 1, Kampus IPB Dramaga Telp. : (0251) 8425635, **Email:** humas@apps.ipb.ac.id



IPB University Tindaklanjuti Kerjasama dengan Microsoft

IPB University mulai menindaklanjuti kerjasama dengan PT Microsoft Indonesia. Sebelumnya kedua pihak telah sepakat menjalin kerjasama lewat penandatanganan Memorandum of Understanding (MoU), Februari 2021 lalu. Program-program kerjasama tersebut dibahas dalam Kick Off Meeting yang dilakukan secara daring melalui platform Microsoft Teams, (25/3). Prof Arif Satria, Rektor IPB University mengatakan, IPB University sejauh ini telah mengembangkan sejumlah inovasi berbasis teknologi 4.0 untuk pertanian. Penggunaan teknologi seperti satelit, deep learning, artificial intelligence (AI), hingga Internet of Things (IoT) hadir di setiap inovasi yang dihasilkan para pakar dan civitas IPB University baik dari hulu hingga hilir. Salah satu inovasi tersebut, Rektor menyebut Nutrigads. Sebuah teknologi pertanian presisi yang dapat digunakan untuk fertigasi (pemupukan dan irigasi secara bersamaan).

[Baca Selengkapnya >](#)

Tingkatkan Perolehan Paten, LKST IPB University Gelar Pelatihan Drafter Paten

IPB University melalui Lembaga Kawasan Sains dan Teknologi (LKST) terus berupaya meningkatkan jumlah dan kualitas aplikasi patennya. Salah satu upaya yang dilakukan adalah dengan membentuk tim drafter paten yang berasal dari berbagai bidang keilmuan. Untuk itu, LKST menggelar Pelatihan Drafter Paten (25-26/3) untuk meningkatkan pemahaman dan menghasilkan drafter paten yang mampu menyusun deskripsi paten sesuai dengan ketentuan yang berlaku. Kegiatan ini diikuti oleh 29 orang peserta yang merupakan perwakilan fakultas dan sekolah di lingkungan IPB University.

[Baca Selengkapnya >](#)





Temu Ahli Kepelabuhanan Alumni IPB University Diskusikan UUCK

Sebagai negara kepulauan terbesar di dunia, peran sektor maritim, terutama pelabuhan di Indonesia sangat penting bagi keperluan mobilitas barang dan manusia dan perdagangan domestik maupun internasional. Pelabuhan sebagai bagian dari rantai pasok logistik maritim memiliki peran penting, sebagai titik perpindahan antar moda, sehingga diperlukan kinerja yang mumpuni dalam proses tranfer moda tersebut. Kinerja pelabuhan yang baik diharapkan mampu mengurangi biaya logistik, sehingga terjadi penurunan disparitas harga di berbagai wilayah terpencil dan utamanya mampu meningkatkan daya saing perekonomian Indonesia di kancah perdagangan global. Pemerintah sendiri terus berupaya dalam melakukan pembenahan sektor maritim dengan program Tol Laut, pengembangan infrastruktur pelabuhan, penggunaan sistem teknologi (INAPORTNET), dan pengembangan Sumberdaya Manusia (SDM) maritim.

[Baca Selengkapnya >](#)

Belajar Teknologi dan Manajemen Perikanan Tangkap di IPB University Bersama Para Pakarnya

Indonesia sebagai negara kepulauan memiliki potensi perikanan yang besar. Potensi perikanan tersebut harus dikelola dan dimanfaatkan dengan teknologi dan pengelolaan yang tepat serta berkelanjutan. Untuk itu lulusan perguruan tinggi dengan wawasan keilmuan, teknologi dan manajemen perikanan diperlukan dengan dukungan pendidikan melalui program studi (prodi) terkait. Program Studi Teknologi dan Manajemen Perikanan Tangkap (TMPT) merupakan prodi pada Departemen Pemanfaatan Sumberdaya Perikanan (PSP), Fakultas Perikanan dan Ilmu Kelautan, IPB University. Prodi ini telah terakreditasi A oleh Badan Akreditasi Nasional Perguruan Tinggi (BAN-PT).

[Baca Selengkapnya >](#)





Mahasiswa IPB University Ajarkan Budidaya Maggot Pada Warga Desa Situ Udik

Mahasiswa IPB University yang mengikuti program Kuliah Kerja Nyata (KKN) 2021 di Desa Setu Udik Bogor mengajarkan proses budidaya maggot pada pemuda Kampung Ramah Lingkungan (KRL) Harapan Bersih. Tim mahasiswa yang diketuai oleh Reza Maulana ini dibimbing oleh Dr Iwan Prihantoro, SPT, MSi. Salah satu program kerja yang menarik adalah budidaya maggot. Maggot merupakan larva yang dapat dimanfaatkan sebagai pakan unggas dan ikan yang memiliki nilai gizi tinggi. Maggot yang umum dibudidayakan pun merupakan tahap larva dari lalat tentara hitam atau yang dikenal dengan lalat black soldier fly/BSF (*Hermetia illucens*).

[Baca Selengkapnya >](#)

Dr Irfan Syauqi Beik Bahas PAU dan Penguatan Ekosistem Wakaf

Dr Irfan Syauqi Baik, Dosen IPB University dari Program Studi Ilmu Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Manajemen (FEM), mengatakan salah satu terobosan penting yang dilakukan Badan Wakaf Indonesia (BWI) adalah mengkonsolidasikan perguruan tinggi yang ada, khususnya yang memiliki program studi atau pusat studi terkait ekonomi dan keuangan syariah, untuk berhimpun dalam satu wadah dalam bidang perwakafan yang bernama Pusat Antar Universitas (PAU) Wakaf. PAU Wakaf ini resmi diluncurkan oleh Ketua BWI Prof Mohammad Nuh di Kampus Universitas Pendidikan Indonesia (UPI) Bandung, (18/3). Selain PAU Wakaf, pada saat yang sama juga telah diluncurkan BWI Working Paper Series (BWPS), sebagai media publikasi gagasan, pemikiran dan riset wakaf kontemporer dan Indeks Wakaf Nasional (IWN) sebagai alat ukur pengelolaan wakaf nasional.

[Baca Selengkapnya >](#)





Departemen Biologi IPB University Bedah Sistem Ekskresi dan Bioteknologi di Hadapan para Guru Biologi

Departemen Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA) IPB University kembali hadir dengan Webinar Nasional Pendalaman Biologi 2021 Seri 2 bagi Guru Biologi/IPA SMA/MA, (25/03). Kegiatan tersebut tetap dilaksanakan secara konsisten sebagai kontribusi Departemen Biologi IPB University pada pengembangan masyarakat. Pada kesempatan tersebut, dua tema yang diusung adalah mengenai materi "Sistem Ekskresi" dan "Bioteknologi". Seperti kegiatan Seri Pendalaman Biologi sebelumnya, para peserta diberikan waktu untuk mengikuti pre test dan post test mengenai materi yang dipaparkan.

[Baca Selengkapnya >](#)

Dari Pinangraja ke Amerika, Alumnus Statistika IPB University Ini Bagikan Kisah Perjuangannya Melalui Memoar

Perjuangan untuk menggapai mimpi tentunya tidak mudah, bahkan untuk seorang yang jenius sekalipun. Beratnya hidup tidak menyurutkan semangat Juhaeri Juhaeri, Alumnus IPB University untuk terus bersekolah ke jenjang yang lebih tinggi. Juhaeri (biasa dipanggil Kang Ju) berhasil kuliah di Departemen Statistika (kini Departemen Statistika dan Sains Data) Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan (FMIPA) IPB University. Kisah inspiratif tersebut ia tuangkan dalam sebuah memoar yang berjudul "Statistics of Dreams: Sebuah Memoar". Memoar ini memuat tentang kegigihan yang berhasil membawanya menjadi seorang epidemiolog dan ahli statistik yang telah melebarkan sayapnya di Amerika Serikat.

[Baca Selengkapnya >](#)



Sea Farming PKSPL Siap Memperkuat Kampus Merdeka IPB University

Pusat Kajian Sumberdaya Pesisir dan Lautan (PKSPL) Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat (LPPM) IPB University melakukan kegiatan monitoring dan evaluasi program sea farming yang berlokasi di Perairan Semak Daun Kelurahan Pulau Panggang, Kepulauan Seribu, beberapa waktu lalu. Kegiatan ini dilakukan guna memastikan kesiapan Balai Sea Farming dalam mendukung penguatan program Merdeka Belajar Kampus Merdeka IPB University di bidang kelautan dan perikanan serta kerjasama riset PKSPL dengan Sekolah Pascasarjana IPB University. Kepala PKSPL IPB University, Dr Yonvitner bersama Founder Sea Farming, Dr Irzal Effendy didampingi Direktur Sea Farming Muhammad Qustam Sahibuddin dan Humas PKSPL Agus Soleh melakukan pengecekan sarana penelitian berupa Keramba Jaring Apung (KJA), bangunan balai sea farming dan sarana pendukung lainnya.

[Baca Selengkapnya >](#)



#IngatPesanIbu #5M



Memakai masker



Mencuci tangan
pakai sabun



Menjaga jarak



Menjauhi kerumunan



Mengurangi mobilitas

Selalu Jaga Kesehatan, Jangan Sampai Tertular dan Jaga Keluarga Kita